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NEL BRESCIANO UN JAZZ FESTIVAL TUTTO IN AZIENDA  
Alla Saluber di Calcinato jazz per tutti con Nick the Nightly  
 
Dopo la prima edizione, torna il 28, 29, 30 giugno a Calcinato (Brescia) il Saluber Jazz Festival, il 
primo festival musicale Italiano che ha sede all'interno di un'azienda, creato - spiegano gli 
organizzatori - per il benessere dei dipendenti e per regalare al territorio un momento di 
condivisione. Il festival avrà luogo nel piazzale dell'azienda e la direzione artistica è affidata 
all'artista cubano Ernesto Rodriguez, noto come Ernesttico. Il 28 giugno apre il festival il concerto 
del quintetto di Nick The Nightfly, mentre il 29 giugno è atteso il Richard Bona Trio, formato da 
Richard Bona (basso, voce), Ciro Manna (chitarra) e Nicolas Viccaro (batteria). Il 30 giugno si 
esibirà Yilian Cañizares (voce, violino, tastiere), con Yasser Herrera "El Gozo" (tastiere), Childo 
Tomas (basso), Japa System (percussioni brasiliane), Ernesttico (percussioni cubane) e Daniele 
Valentini (fonico). Durante i tre giorni del Saluber Jazz Festival all'interno degli spazi dell'azienda 
verrà anche allestita una mostra fotografica di Massimo Di Vinci che, negli anni, ha immortalato 
numerosi musicisti jazz. Gli eventi saranno aperti, gratuitamente, previa iscrizione su eventbrite 
"L'idea del Saluber Jazz Festival - racconta Ciro D'Amicis, CEO della Saluber Disinfestazioni - è 
nata durante un evento in Confindustria, ispirata dalle discussioni sugli antichi greci e il 
mecenatismo. Durante la pandemia, ho compreso l'importanza del mio lavoro nel far stare bene le 
persone. Dopo il Covid, ho cercato un modo per migliorare ulteriormente il benessere delle 
persone oltre il mio lavoro. Con una grande passione per la musica, ho visto un'opportunità per 
unire passione e professione, organizzando un festival musicale in azienda come segno di 
restituzione al territorio". 
 
 


